

„Diese gute Sache muss gefördert werden“

Bankverein Bebra spendet 1000 Euro für die Lebensmittelausgabe der Bürgerhilfe „Sontraer Land“

Von Harald Triller

Sontra. „Eigentlich ist es schlimm, dass es Einrichtungen wie die Bürgerhilfe Sontraer Land geben muss, aber so eine gute Sache, die werden wir immer fördern und finanziell unterstützen. Ich freue mich, dass nun auch die Räumlichkeiten zur Lebensmittelausgabe an Bedürftige eingeweiht werden konnten.“

Mit diesen netten Worten überreichte Horst Bachmann, Vorstandsvorsitzender des Bankvereins Bebra, einen Scheck über 1000 Euro an die Vorsitzende der Bürgerhilfe, Bärbel Persch, und ihren Stellvertreter Rudolf Kuczera. „Bei solchen sozialen Einrichtungen ist allerdings auch die Politik in den nächsten Jahren gefordert“, ergänzte der Leiter der Bankverein-Geschäftsstelle in der alten Bergstadt, Thomas Noll.

„Wir nehmen diesen Startpiloten mit großer Freude entgegen und werden ihn sinnvoll für unsere neue Lebensmittelausgabe auf die Reise schicken“, so die dankbare Bärbel Persch.



Einen Scheck über 1000 Euro für den Bürgerhilfverein „Sontraer Land“ überreichen Horst Bachmann und Thomas Noll (von links) vom Bankverein Bebra an Bärbel Persch und Rudolf Kuczera. Foto: Harald Triller